

皆さま、こんにちは。緑風冠高等学校 校長の松本でございます。合格者の皆さん、保護者の皆さま、合格おめでとうございます。心より、お祝い申し上げますとともに、皆さんを緑風冠にお迎えできることを、とてもうれしく思います。

合格発表の日、張り出された掲示の中に自分の受験番号を見つけて、飛び上がって喜んでいる人がいました。うれしさの余りでしょうか、泣いている人もいました。一人ひとりの感激ぶりがとても印象強く感じられる光景でした。この感動と新鮮な気持ちをいつまでも持ち続け、これからの3年間の緑風冠高校生としての生活を、価値あるものにしていただきたいと思います。

本校は、基礎学力の充実と進路実現の力を育む普通科総合選択制の学校として、当時の南寝屋川高校と大東高校が一つとなり生まれた学校で、皆さんが9期生となります。「緑風冠」という校名には、緑豊かな自然環境に恵まれた地で、青葉ごしにさわやかに吹く風「緑風」が地域に希望をもたらし、青葉・若葉に象徴される未来ある高校生が育っていくという願いを込めています。

本日はこの後、本校の教育活動やルールについて、また入学に際し必要な手続きなどを、担当者から説明させていただきますが、私の方からも、この場をお借りして、お話しさせていただきます。

まず合格者の皆さんは、高校生として、今の自分に妥協することなく、ぜひ大きな夢、高い志を持ち、その夢の実現に向け、果敢に挑戦し、日々成長を続けて欲しいと思います。本校では、一人ひとりが自分の進路希望や興味関心に応じて、1年生のうちに「エリア」を選択します。その「エリア」の授業が、2年生から始まります。そのためには1年生の間に、どのような進路に進むかを決めなければなりません。いろいろなことに興味を持ち、何事にも積極的にチャレンジして、自分の将来の可能性を探ってほしいと思います。

また高校は、中学校と比べて、学ぶ量が大変多くなるとともに、内容も難しくなりますので、毎日の自宅学習は、大変重要です。皆さんは高校入試に向け、きっと多くの時間を学習に費やしたことでしょう。高校に入ったから「もう勉強せんでええわ」ではなく、これからホントの勉強が始まります。「学び続けること」を習慣にしてください。「継続は力なり」といいます。イソップ童話の「ウサギとカメ」のカメのように、毎日コツコツと勉強すること、コツコツと努力することが成功につながります。そのためにも基本的な生活習慣をきっちりと身につけるとともに、心と体を鍛え、ぜひ多くの先輩のように、3年間、無遅刻・無欠席の皆勤をめざしてください。

でも、いつでも順調な高校生活が送れるとは限りません。苦しいときつらいときが必ずあります。そのときは、どうか私たちに相談してください。緑風冠は、教育相談も充実しています。そして心を許しあえる友人を作ってください。そのとき最も大事なことは、人に対して誠実であるということです。本校の校訓は「英知と至誠」です。「英知」は分かりますね。「至誠」とは何でしょう。「至誠」とはまごころ。それも最高のまごころのことです。「至誠として動かざる者は、未だこれあらざるなり」。中国の思想家孟子の言葉であり、松下村塾を開いた吉田松陰の座右の銘です。「まごころをもってことにあたれば、人は必ず動いてくれる」という意味です。お互いに信頼しあい、心を許しあえる関係というのは一生の宝です。高校生の間にそのような人間関係を築いてください。

保護者の皆さま、改めてお子さまの合格を心よりお祝い申し上げます。私たち教職員一同、お預かりする大切なお子さま一人ひとりの夢の実現に向け、全力を尽くして教育に取り組む所存でございます。各家庭におかれましても、本校の教育方針にご理解を賜り、ご協力いただきますようお願い申し上げます。またお気軽に学校にお越しいただき、PTA活動や学校行事にも積極的なご参加をお願いいたします。

いきなり、お金の話で恐縮なのですが、この4月より、高等学校の授業料の無償化に関する国の制度が変わり、所得制限が設けられます。今までは、何の手続きもなく、自動的に無償化が適用されていましたが、4月からは、申し込みの手続きが必要となります。その際、期日までに所得を証明する書類などを提出していただくことになります。詳細につきましては、この説明会の中でお話しいたしますが、特にご注意ください。

また、入学者選抜の成績をクラス分けの参考資料として使用させていただきますので、ご了承をお願いするとともに、大阪府では、本名を使用することを前向きに考えていただきたいと思います。手引きにある「互いに違いを認めあい、共に生きる社会を築いていくために」を、ぜひご一読願います。

合格者の皆さん、今、皆さんは高校生活への期待と不安を持っていることと思います。「授業についていけるかな」、「友だちはつくれるかな」など、複雑な思いが入り混じっていることと思います。人間は誰でも、自分の知らない世界へ入るには、不安を持つものです。新入生なんだから、わからなくて当然です。しかし、安心してください。緑風冠高校は、皆さんの高校生活がすばらしいものとなるよう、時には優しく、時には厳しく、全力で皆さんをサポートします。緑風冠は「生徒が主役」の学校です。みんなで、緑風冠をますます「いい学校」にして行きましょう。